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　伊賀市議会議長　様

　化と有線放送的な技術的なものはわからないが、要は、宅内のラジオから流し

・川上ダム建設も浚渫も必要で、木津川流域を全体として見るべきだ。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会４班

　　　　　　代表者　　上田　宗久

　て欲しい。

・林道の維持修繕に、材料の補助は見てくれるが、重機の費用も見て欲しい。

・青山地区のハザードマップを３年前から要望しているが作成配布されていない。

　先の台風で、床下浸水した箇所があり、早急に作成されたい。

・消防団員の減少により、地域が守れない。

・地区市民センターの指定管理について、建物の築年数が違ったり、集落の人口

　規模が違うので、一括した指定管理制度に無理がある。

・防災無線の放送は、大雨では聞こえないので、宅内にラジオを望む。デジタル

　田中　覚

　安本美栄子

名

・庁舎整備に併せ、全市的な市のバス路線見直しを、特に高齢化社会にあったも

　のを望む。

・ウィッツ（旧小学校）の体育館が避難所に指定されているが、先の台風の際に

報　　告　　書
　平成２５年１０月１８日（金）　１９時００分 ～ ２１時００分

　上津地区住民自治協議会

　上津地区市民センター

　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、安本美栄子

　田山宏弥

　連絡がつかず、地区の集会所を急遽開け避難所とした。連携をきっちりして欲

　しい。また、指定管理であるため体育館内の照明の修繕がされていないことも

　あり、機能するよう整備を望む。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年１０月２１日
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観光の推進
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医療の充実
について

主な意見
・

提言等
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平成２５年１０月１８日（金）

　上津地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎は四十九町にと回答した。資料には、現支所の利活用が記載されていた

　が、支所の機能や施設維持など配慮をお願いする。
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　　　　報　　告　　書（別紙）


